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プロフィール●1946年高知県生まれ。立命館
大学卒業。1970年宇治市役所に就職。福祉の
職場で生活の困難な人などの相談に従事。市
職労副委員長など労働組合運動に参加。1995
年宇治市議に当選（4期）。やましろ健康医療生
協常務理事。伊勢田町砂田在住。

２１宇治市民ネットは上記の見解を発表しました。
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くらしが大変だから…
市政を変えてすぐにやります

■  後期高齢者医療制度の廃止を国に求めます。

■  宇治川1500㌧放流・天ヶ瀬ダム再開発の中
止・見直しを国に求めます。  

■  障害者自立支援法の応益負担は見直しを国
に求めます。　  

■  消費税増税に反対します。

■  くらしと営業の実態調査をおこない、必要な
対策を講じます。

■  こどもの医療費は、小学校入学まで通院も無
料にします。

■  国民健康保険料は１世帯あたり１万円引き
下げ、保険料を納めきれない人から保険証の
取り上げはやめます。

■  開浄水場は廃止方針を白紙に戻し、住民協議
を開始します。

■  槇島保育所の廃園計画を中止し、新たに保育
所をつくり待機児解消をめざします。

■  宇治小学校に中学校を併設する「小中一貫校」
は、白紙に戻し、小学校として建て替えます。

もう ほっておけない！
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977人から回答が寄せら
れた市民アンケートより
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